



ACUÑA, CON EL BALÓN EN SUS MANOS, EN SU ÚLTIMA ETAPA COMO JUGADOR.

El primer ídolo caturro es recordado en formato de minidocumental

FÚTBOL. Corporación Wanderers conmemora muerte de Arturo Acuña.

El 17 de septiembre de 1945 falleció Arturo Acuña Quezada, primer gran ídolo de Santiago Wanderers y uno de los muchachos que fundó el club porteño en la casa de Germán Sánchez, en la subida Carampangue.

Por la coincidencia con el día de su partida y la relevancia histórica de su figura, la comisión de cultura de la Corporación Wanderers eligió al "Chueco" como protagonista del primero de una serie de minidocumentales que se irán estrenando mes a mes, como una forma de rescatar la centenaria historia de la institución.

El investigador Mauricio Larco, quien realizó esta primera cápsula en formato de video junto al periodista Víctor González, apunta que eligieron este formato audiovisual porque piensan que así pueden llegar a una mayor audiencia en sus labores de difusión.

"Quisimos partir con el emblema, Arturo Acuña Quezada. En este primer video aportó con

la documentación y fotografías históricas, se estrenó hace poco y ya llevamos una gran cantidad de visitas, se nota que el pueblo wanderino está ávido de saber sobre la historia de su club", dice el miembro de la comisión de cultura de la Corporación porteña, que también integran Sebastián Bazán y Germán Toro.

Larco añade que considera a la agrupación que congrega a los socios del Decano como la responsable de resguardar el patrimonio histórico caturro.

"Esta serie de minidocumentales tratará de tener información fidedigna, fotografías de época, para acercarnos a quienes, como dice el nombre de esta saga, construyeron el club", afirma el investigador histórico, quien adelanta que en el segundo capítulo, en octubre, contarán el nacimiento del himno de Wanderers, "The First in the Field".

Estas cápsulas históricas se pueden ver en todas las redes sociales de la Corporación Wanderers.

CG